



ひなたっ ぽっ

わかば号
Vol.349
(2023.5)

新年度の挨拶

光風園長 足立 真美

万緑の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。
利用者の皆様、家族会の皆様をはじめ関係機関の皆様には、平素
光風園の活動にご理解ご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

光風園では新型コロナウイルスに伴う行動制限により約3年間に
わたり行事・活動を自粛する中で、利用者の皆様やご家族には日常

生活において我慢を強いる状況が継続しております。政府による5月8日からの5類へ
の変更が行われ、コロナ禍以前の活動状況に施設としても復活させていきたいと思いま
すが、高齢・病弱の利用者も生活されていることから、基本的な感染対策を行いつつ、状
況を見ながら徐々にコロナ禍以前の生活に戻していきたいと思っておりますので、ご理解賜りた
いと思います。

令和5年度の大きな事業としては、老朽化したGHへの対応として新たなGHを建設す
る予定としています。「いいの家」1号棟、2号棟、3号棟にて生活されている利用者
の生活環境を改善する目的で計画を進め、完成予定は令和6年の2月末前後としてい
ます。工事が始まれば、新たな生活拠点での生活を楽しみにされることと思えます。

昨年度を振り返ると、夏の暑い盛りに園内において新型コロナウイルスのクラスターが発生し、
皆様にご心配をお掛けしました。感染拡大と共に勤務職員確保のために通所部の一部
閉鎖、入院並びに入退所が多かった事、併せて電気代や給食材料等の高騰に伴う支出の
増大を余儀なくされ、今年度の予算作成にも大きく影響することとなりました。そのた
め令和5年度は収支バランスを考慮しつつ、職員みんなで知恵を出し合い、利用者の生
活向上を第一に考えた支援と安定経営を継続していきたいと思っておりますので、今後ともよ
ろしくお願いいたします。



転任者挨拶

この度、緑風園に転勤することとなりました。光風園で過ごした3年間は、コロナ禍でこれまでと違った暮らしをすることとなり、ご利用者、ご家族並びに関係者の皆様にご心配やご不便をお掛けしました。新年度からは、コロナ禍も明けこれまでの暮らしが戻ってくると思います。光風園の皆様が笑顔で過ごせるよう願っております。ありがとうございます。

サービス管理責任者 福田 誠

この度の人事異動により、大田市の清風園へ異動となりました。光風園での5年間、沢山の利用者様と出会い笑顔に支えられ、充実した日々を送ることが出来、また沢山のことを学ばせていただきました。光風園での経験を次の施設でも活かせるよう努めたいと思います。光風園の皆様、ご家族の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。有難うございました。

主任支援員 桑原 有香子

この度の異動により、大田市にあります清風園に異動となりました。事業団に入職して2カ所目になる光風園に配属されて、あっという間の5年間でした。楽しいこと、辛いこと色々ありましたが、理念にあるように、希望の光と優しい風のなかで皆様に育てて頂きました。光風園の職員、利用者の皆様ならびにご家族の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

主任支援員 藤井 隆生

この度、大田市にある清風園へ異動となりました。光風園では、はまなす棟4年間、はつらつ棟2年間、はばたき棟1年間お世話になりました。この仕事をどうしてもしたく、光風園でのご縁をいただき、思った以上に学ぶことが多く、沢山の笑顔が励みとなり、大変充実した日々でした。心より感謝しております。光風園の皆様ならびにご家族の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

主任支援員 清水 美名

令和2年に光風園に転勤し、今年4月に厚生センターへ転勤する事になりました。光風園に転勤時、医務室は保健室の様な役割と伺いました。実際に勤務し、誰でも、いつでも来て頂ける医務室でした。また、ご利用者が普段と変わらず園で過ごす事が出来るように、地域連携室の様な役割も担っていると感じました。ご利用者の傍に、職員が付かず離れずの丁度良い距離感で見守る姿勢が、とても勉強になりました。光風園のご利用者、皆様、心身ご自愛下さい。ありがとうございます。

看護師 桜井 美和

幸せの鳥、コウノトリを見ながら大東の地より通勤してきました。光風園は8年の間、長い様で短い期間でしたが、利用者の皆様、ご家族様、職員の皆様方に大変にお世話になり、楽しく仕事ができ、感謝の思いでいっぱいです。次は厚生センター晴雲での勤務となります。皆様のご健康とご多幸をお祈りします。

支援員 青木 浩司

退職者挨拶

この度、光風園を退職することになりました。17年間という長い間勤務させて頂いた事に感謝しています。バイキング、紅風祭、餅つき、調理実演等を通して利用者の皆様との交流があり、触れ合い又、元気をもらったりと楽しく仕事をさせて頂き、沢山の思い出を作る事も出来て本当に有難うございました。

主任調理員 杉本 美鈴

◆準職員・非常勤職員

支援員 後長千晴
夜間支援員 松浦真澄
夜間支援員 那須彰子
調理員 永田美智子
支援員 新宮小百合

着任職員挨拶

◆正規職員

看護師長 廣野珠美

この度、出雲市内の特別養護老人ホーム天神より異動となりました。利用者の皆様が、一日一日を安全に楽しく過ごして頂けるよう健康面から支援してまいります。どうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。



サービス管理責任者 松尾卓哉

この度の人事異動で、大田市にあります清風園より赴任して参りました。担当させていただく部署は、はまなす棟とグループホームいこいを担当させていただきます。光風園は3年ぶりとなり、これまではまなす棟と通所部でそれぞれ濃厚で楽しい時間を過ごさせていただきました。引き続きよろしくお願ひいたします。



主任支援員 大野悦子

大田市にあります「障がい者支援施設 清風園」から異動になりました。光風園への着任は8年ぶりです、少し白くなった頭髪、顔ぶれを懐かしく思い、お顔を拝見させていただきました。「はまなす棟」の配属になり、利用者の方々が見せる行動の意味について、しっかりと勉強する機会にしたいと思います。よろしくお願ひします。



主任支援員 田中敦志

雲南市にあります簸の上園からきました、田中敦志と申します。これまでは、特養で高齢者の介護に携わってききましたので、着任してからの日々は初めて触れることに溢れています。これから、ひとつひとつ勉強して参りますので、ご指導のほどよろしくお願ひいたします。



主任支援員 原由香

この度、大田市にある清風園から異動して参りました。光風園には6年振りに戻って来ました。懐かしい顔ぶれに、覚えてくださった方もおられとても嬉しく思いました。利用者様の生活を楽しくサポート出来るように頑張りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひ致します。



調理員 濱崎真吾

大田市の特別養護老人ホームの眺峰園から赴任して参りました。出雲は地元なので帰ってこられてうれしく思っております。調理員なので美味しく料理を作れるように頑張っていきたいと思っております。よろしくお願ひ致します。



支援員 新宮弘也

益田市の雪舟園から赴任して参りました。地元は出雲ですので以前少しだけ光風園でお世話になった事もありますが、また気持ち新たに一から勉強させていただければと思います。精一杯頑張りますので、よろしくお願ひいたします。



看護師 藤江洋子

この4月から光風園に着任してまいりました藤江と申します。福祉の仕事は訪問入浴、介護老人保健施設にて働いた経験があります。早くご利用者の方の名前や顔を覚え、皆様が安全に健やかに園での生活を送れるように努力していきたいと思っておりますので何卒宜しくお願い申し上げます。



◆準職員・非常勤職員

支援員 田中絵里

夜間支援員 馬庭良子

相談支援専門員

支援員

桑原弘美
伊藤博美

伊藤博美

季節の行事

お花見

通所あゆみでは3月下旬〜4月初めにかけて桜を見にドライブに出掛けました。
 自販機で購入したお好きな飲み物を片手に、満開の桜を見ながら春の季節を感じておられました。



光風園ホームページ
はこちらです。



光風園HP

〓意見・苦情

1月〜3月までにいただいたご意見等はありませんでした。

編集後記

本誌にてご紹介しましたとおり、新たな顔ぶれと共に光風園の新年度がスタートしました。3月には仲の良い同期やお世話になった先輩との別れにより寂しい思いでいっぱいでしたが、初々しい後輩や噂に聞いていたデキる上司との出会いで、今年度も充実した一年を迎えられそうな期待にワクワクしております。今年度も光風園のありのままをご紹介していきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。